

LES RUTHÈNES VEULENT LA LUMIÈRE

Winnipeg, 6. - Deux cents Ruthènes du district de Springfield, réunis en assemblée, ont réclamé à l'unanimité la formation d'une commission royale pour enquête sur les accusations d'incitation à la révolte portées contre eux.

M. T. Ferleg, Ukranien naturalisé, a dit que les colons de ce district sont loyaux et que la culture de leurs terres les occupe trop pour qu'ils songent à susciter des troubles. Les Ruthènes observeront toujours la paix et l'ordre.

Dans une lettre adressée hier à un journal local, M. Donald-A. Ross, député de St-Clément à la Législature, a déclaré que dans son interview au sujet de la situation dans le district de Springfield, il a insisté sur le fait qu'il ne faisait pas allusion à une race en particulier, mais à certains individus et que les seules fois qu'il a employé les mots "Polonais" ou "Ukranien", c'était lorsqu'il voulait établir clairement qu'il n'attaquait pas ces races comme telles.